
意見 修正内容 左記理由
・満足度と重要度のグラフにおいて、「トップレベルに触れる機会の充実」、「スポーツ指導者の育成」、

「競技水準の高い大会や協議会の開催・誘致」について、対応が必要かと思われますので、今後における計

画策定並びに実施計画等において具体的な対応策のご検討をお願いします。

意見を参考とし、策定作業を進めていきます。

・例えばP4の横棒グラフですが、データ最大値が8.2なので、グラフの横軸の値を20％とせず、10％とする

と小学校毎の差が目立つのでは？(以下横棒グラフについても同様です。）
ご指摘を受けて、記載内容を修正します。

意見 修正内容 左記理由
・部活動について、今後、豊川市のガイドラインを作成していくべきと考えている。活動時間の制約（朝練

中止も含めて）は検討内容として上がるかもしれないが、部活動廃止ということは現時点で検討されていな

い。

意見を参考とし、策定作業を進めていきます。

意見 修正内容 左記理由
・ＳＤＧｓについて、国や県あるいは他市町村で策定している計画等についてご確認いただき、今回ご提示

いただいた内容に加え、目標、ゴール、ターゲットとの整合性をご確認いただきますようお願いいたしま

す。https://www.unic.or.jp/news_press/features_backgrounders/18389/（国連のＨＰ）にスポーツとＳ

ＤＧｓの相関性の考え方が示されております。今回策定する振興計画において、目標４（全ての人々に包摂

的かつ公平で質の高い教育を提供し、生涯学習の機会を提供する。）に資するものと思われますのでご検討

をお願いします。

意見を参考とし、策定作業を進めていきます。

･計画の体系、基本目標Ⅲだけ＜〇〇＞の表記がありませんが、目標Ⅰ、Ⅱにあわせて追加しては？ 現状の記載とさせていただきます。
・「する」「みる」「ささえる」全般に係わる
ことですので、振興計画本編に説明文を表記し
ます。

・目標指標　「スポーツ施設」と「体育施設」の表現の統一 ご指摘を受けて、記載内容を修正します。 ・「スポーツ施設等」に統一します。

・体育施設の利用者数については、公園緑地課が管理している赤塚山公園市民のスクエアの利用者数が含ま

れているのでしょうか。
現状の記載とさせていただきます。

・赤塚山公園市民のスクエアは体育施設の利用
者数に含まれていません。

意見 修正内容 左記理由
・令和２年度に第６次総合計画の改訂を予定しております。今回策定される計画の内容が、改訂時における

修正内容となるので、総合計画の改定時にはご留意いただきますようお願いいたします。
意見を参考とし、策定作業を進めていきます。

・小中学生のアンケートの問7、朝食に関する3つのグラフに、子ども達の現実を確認できました。運動には

朝食、朝食を食べるためには早起き早寝という規則正しい生活習慣の必要性を保健センターは、今後も啓発

する必要がありますが、スポーツ計画のどこかにもその様なフレーズを入れてもらえるといいなと思いま

す。

意見を参考とし、策定作業を進めていきます。

第２回作業部会（7月24日開催）での主な意見について

◆豊川市のスポーツに関する市民意識調査の結果について

◆小・中学生の運動・スポーツ活動に関するアンケート調査の結果について

◆第２期豊川市スポーツ振興計画（仮称）の素案について

◆その他
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